

OVACIONES

VIERNES 2 DE DICIEMBRE DE 2016 | NUMERO 24320 AÑO LXIX

OVACIONES entrega la edición y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

Deja el Banxico y va al Banco de Pagos Internacionales

Renuncia Carstens y sacude al peso

Alcanza el dólar un tope máximo de 21.16 pesos

POR AIDA RAMIREZ MARIN

El gobernador del Banco de México, Agustín Carstens Carstens, anunció ayer su renuncia al cargo que será efectiva el 1 de julio de 2017, y el peso se devaluó 19 centavos de un jalón ante el dólar, que se ubicó en 21.16 pesos a la venta.

Analistas aseguraron que fue consecuencia de la renuncia de Carstens Carstens y que la incertidumbre se agudiza ante las acciones que pudiera ordenar Donald Trump cuando asuma la presidencia de Estados Unidos.

El ex secretario de Hacienda y Crédito Público fue invitado por el Consejo del Banco de Pagos Internacionales (BIS, por sus siglas en inglés), como gerente general.

Carstens precisó, en conferencia de prensa, que su salida no se debe a desacuerdos con el secretario de Hacienda, José Antonio Meade, o con el presidente Enrique Peña Nieto-, y rechazó que "deje el barco en tiempos de turbulencia", pues, señaló, "habrá tiempo suficiente para una transición tersa, ordenada, sin sobresaltos y bien meditada".

Dijo que si bien el Banxico tuvo diferencias con la Secretaría de Hacienda en cuanto a sus respectivos pronósticos de crecimiento económico, ninguna de las dos instituciones tiene "una esfera que nos permita pronosticar correctamente".

Señaló que estos sólo fueron "pequeños destellos de diferentes opiniones en un mundo de altísima incertidumbre, no se deben interpretar como desavenencias o pleitos, sino como una reflexión del mundo de incertidumbre que estamos viviendo".

Es más, aseguró que cuando habló con el presidente Peña el miércoles pasado, para darle la noticia, el mismo mandatario primero lo cuestionó y trató de disuadirlo para que no dejara el Banxico.

Ver página 5



Agustín Carstens. Se va cuando la turbulencia se intensifica.

Gana Coparmex; mínimo, 80 pesos

POR AIDA RAMIREZ MARIN

A partir del 1 de enero de 2017, el salario mínimo subirá siete pesos, por lo que será de 80.04 pesos, acordó la Comisión Nacional de los Salarios Mínimos (Conasami).

Explicó que el aumento se conforma por el Monto Independiente de Recuperación (MIR) de 4.00 pesos diarios con el objeto de apoyar la recuperación, única y exclusivamente, de los trabajadores asalariados que perciben el salario

mínimo, y un incremento de fijación de 3.9 por ciento, que equivale a los 3.00 pesos restantes.

La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) planteó hace unos días que se aumentara a 89.35 pesos diarios y el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) se opuso, al pronunciarse por un ajuste sólo equivalente a la inflación prevista para 2017.

La Conasami aprobó ayer ese ajuste vía fast track.

Ver página 4

Avance, pero no es suficiente: Mancera

POR LILLIAN REYES RANGEL

Aunque reconoció que la determinación de incrementar el salario mínimo a 80 pesos para 2017, es un avance significativo, el jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera subrayó que aún es insuficiente.

A través de su cuenta de twitter, el mandatario capitalino señaló que el aumento de siete pesos anunciado por la Comisión Nacional de los Salarios Mínimos (Conasami) representa la ruptura de un tabú.

"Por primera vez en todo el siglo XXI un incremento al salario mínimo por encima de la inflación. El tabú se rompe, pero no es suficiente", afirmó en la red social.

Agregó que esta acción rompe una tendencia de estancamiento del salario mínimo, por lo que se pronunció porque la propuesta de la Coparmex y de la Ciudad de México sea retomada.

Ver página 4

Trump visita Carrier y reitera amenaza a quien se mude

INDIANAPOLIS, EU.- Las compañías que abandonen Estados Unidos en busca de menores costos en el extranjero enfrentarán consecuencias, reiteró el próximo presidente, Donald Trump, ofreciendo cortar impuestos y regulaciones para que no se vayan.

"Las compañías no van a abandonar

Estados Unidos sin consecuencias. No va a pasar", lanzó Trump durante una visita a la fábrica de aparatos de aire acondicionado Carrier en Indiana, que renunció a relocalizar mil puestos de trabajo en México.

Tras hacer campaña sobre la promesa de salvaguardar los empleos en las fábricas estadounidenses, el

magnate escogió visitar esta planta convertida esta semana en el símbolo de la política que pretende implementar contra la instalación de industrias estadounidenses en otros países.

"Abandonar el país va a ser muy, muy difícil", apuntó.

Ver página 5

Neri: ni Encinas ni alianza con AN

Alejandro Encinas es persona no grata en el Estado de México, porque sólo genera desconfianza, "no sabemos para dónde está su lealtad", afirmó Eduardo Neri Rodríguez, presidente municipal de Capulhuac, al advertir que no se aceptará una alianza con el Partido Acción Nacional (PAN).

En conferencia de prensa, el edil mexiquense habló de la contienda interna que vivirá el Partido de la Revolución Democrática (PRD) del Estado de México en próximos meses para elegir candidato a gobernador.

El perredista dijo que en su partido se cuenta con el talento y capacidad suficientes.

"No aceptaremos una alianza con el PAN y el Consejo Político del PRD determinó por unanimidad de votos que el candidato perredista a gobernador sea elegido a través de una votación abierta de toda la ciudadanía", expresó.

Neri Rodríguez señaló que en el Estado de México no queremos cacicazgos, "no queremos a los mismos", porque los electores esperan rostros nuevos.

"Alejandro Encinas sólo genera desconfianza, no sabemos para dónde está su lealtad", manifestó, por lo que recaló "no es bienvenido en el Estado de México".

Ver página 2

CONTRA EL VIH



José Narro Robles. Los mayores rezagos en el tema VIH-sida se dan en las partes social y humana, "porque avanzamos dos pasos adelante y uno para atrás". Día Mundial de la Lucha contra el Sida. Ver página 7

LLAMADO A LA UNIDAD



Enrique Peña Nieto. Cuatro años de gobierno.

EPN: agenda con EU, reto

POR AIDA RAMIREZ MARIN

El presidente Enrique Peña Nieto aseguró que uno de los retos que enfrentará el país en los próximos dos años, es establecer una relación constructiva con el nuevo gobierno de Estados Unidos.

Por ello, dijo en un mensaje a la Nación, que defenderá las libertades, los derechos y la dignidad de los mexicanos, donde quiera que residan o se encuentren.

En el mensaje, por su cuarto año de gobierno, el tema fue la

unidad. Dijo que la historia "nos recuerda que cuando no hemos estado unidos, el país ha sufrido desastres que dejan cicatrices dolorosas. La desunión provocó la pérdida de la mitad de nuestro territorio.

"Condujo a la imposición de un emperador extranjero, ajeno a nuestra vocación republicana; la desunión ocasionó una revolución de años, que causó un millón de muertes y una destrucción que tomó décadas recuperar".

Ver página 3

Asume Yunes y no cimbra a nadie

VERACRUZ, Ver.- Miguel Ángel Yunes Linares asumió ayer como gobernador de la entidad y no cimbró al país como prometió hace unos días.

El hoy mandatario veracruzano destacó que aportó información a la Procuraduría General de la República (PGR) que ayudó a recuperar mil 250 millones de pesos que fueron "robados" al erario por el ex

gobernador Javier Duarte. La información dada por el gobierno electo en la demarcación fue relevante para el desarrollo de las investigaciones, destacó la Procuraduría. Yunes Linares señaló que contó con dos testimonios de prestanombres de Duarte: José Janelo y Moisés Mansur.

Ver página 3

... y Murat lo hace de madrugada

OAXACA, Oax.- Prácticamente a escondidas, la madrugada de este jueves, Alejandro Murat Hinojosa rindió protesta como gobernador de la entidad en una sede alterna, ante las amenazas de los integrantes de la Sección 22 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) de manifestarse durante el acto protocolario.

Se habilitaron las instalaciones de

la Corporación Oaxaqueña de Radio Televisión (CorTV), donde los legisladores locales tomaron protesta al sucesor de Gabino Cué Monteagudo.

Los maestros inconformes repudiaron la forma en la que Murat Hinojosa asumió el poder y aseguraron que continuarán en su lucha para mantener la educación pública y los derechos laborales de los docentes.

Ver página 3

VENTANA

Ese no es catarrito... es pulmonía cuata.

JUSTICIA

Dan 30 años de cárcel a los que esclavizaron a niña

Página 6

ONG's

Salida de Gervantes, para no contaminar

Página 2

COMBATIRLO

Necesarios, 375 mil mdd para cambio climático

Página 6

OPINION

RADIOPASILLO

Página 2

SIN GAFETE

Isabel Arvide Página 6